

Destaca CCE ventajas de México frente a los BRICS (El Financiero 20/04/12)

Destaca CCE ventajas de México frente a los BRICS (El Financiero 20/04/12) Zenyazen Flores Viernes, 20 de abril de 2012 Sugiere aprobar las reformas para potenciar la competitividad. Luego de que países de América Latina como Brasil y Argentina han optado por medidas proteccionistas en materia comercial, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) destacó que en ese sentido México tiene ventajas competitivas, aunque consideró que para potenciarlas es necesario que sean aprobadas las reformas estructurales. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del CCE, dijo que el país le ha apostado a la competitividad y productividad, lo que ha derivado en un comercio exterior creciente, que ahora suma más de 350 mil millones de dólares, y con perspectivas favorables en el futuro, las cuales se han ganado por la disciplina macroeconómica "envidiable que hemos mantenido". Sin embargo admitió que aún "falta un trecho y por eso hemos insistido en las reformas estructurales para lograr un crecimiento sostenido de largo plazo y la generación de empleos que nos demanda la población". Entrevistado al término de la toma de protesta del Comité Ejecutivo de la Concanaco-Servytur, el dirigente de la cúpula empresarial del país afirmó que con las reformas estructurales México estaría en condiciones de crecer al 6 por ciento anual y generar por lo menos el millón de empleos que se requieren cada año. Con esa tasa de crecimiento, afirmó, en los próximos 20 años el país estaría entre las siete potencias del mundo. Avance Por la mañana, en un mensaje escrito, Gutiérrez Candiani señaló que en 2011 Brasil creció 2.7 por ciento y México 3.9 por ciento. Basado en proyecciones del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) dijo que se estima que Brasil logrará un avance de 3 por ciento, frente al 4 por ciento que se estima para México. Ninguno de los BRICS tiene una competitividad como la de México en cuanto a facilitación y tiempos para operaciones de comercio exterior, aseguró. Refirió que en los mercados financieros empieza a ganar terreno la perspectiva de que el peso mexicano se vuelva una moneda del G-10, que son las más líquidas y demandadas del mundo. El real, en cambio, es una de las divisas más apreciadas y caras del mundo, lo cual está teniendo efectos negativos importantes en la economía brasileña, comenzando por una depreciación sustantiva de la competitividad de sus exportaciones. "La situación se agrava con el proteccionismo y las tasas de interés elevadas que están obligados a pagar para esterilizar la entrada masiva de inversión de cartera y el riesgo inflacionario. Países como Brasil y Argentina están entre los más proteccionistas del mundo, enfrentan costos de producción en ascenso, y sus mayores ventajas están en las materias primas."